

EQUIPE MOBILE DE GÉRIATRIE

L'EMG :

C'est quoi exactement ?

C'est un dispositif qui permet de donner un avis gériatrique nécessaire à la bonne prise en charge des personnes âgées fragiles dans l'ensemble des services de l'établissement.

ÉVALUER
PROPOSER
AIDER
CONSEILLER
ACCOMPAGNER
ORIENTER
INFORMER

Qui sommes nous ?

C'est une équipe médicale et paramédicale composée de 2 médecins gériatres et 1 infirmière qui travaillent en étroite collaboration avec les assistantes sociales et les partenaires médico-sociaux.



Centre Hospitalier de Saint-Quentin
1, avenue Michel de l'Hospital
02321 Saint-Quentin



Pourquoi nous intervenons ?

- Pour réaliser une évaluation gériatrique globale standardisée (EGS)
- Pour contribuer à l'élaboration d'un projet d'accompagnement personnalisé
- Pour accompagner et assurer le suivi du projet d'accompagnement personnalisé
- Pour informer et former les professionnels de santé à la diffusion des bonnes pratiques gériatriques

Qui fait la demande ?

- L'équipe travaille avec les services de soins non-gériatriques de l'hôpital et les urgences

Par qui est effectuée la demande ?

- Par un médecin hospitalier de l'hôpital
- Par l'urgentiste de l'hôpital
- Par les professionnels de santé (après l'accord du médecin de service)

Quels sont les critères ?

- Vous êtes âgés de plus de 75 ans.
- Vous êtes polyopathologiques.
- Vous faites des chutes à répétition.
- Vous avez perdu plus de 3kg en 3 mois.
- Vous avez des troubles cognitifs
- Vous êtes en situation d'un isolement social et/ou familial.

Déroulement de la prise en charge

Le rôle de l'Équipe Mobile de Gériatrie reste consultatif

- Nous intervenons à la demande d'un médecin ou d'un urgentiste sur un critère bien défini.
- Un avis gériatrique est donné après la réalisation des évaluations au médecin.
- Des conseils et recommandations de prise en charge ont été proposés en fonction des besoins de la personne âgée.
- L'équipe oriente la personne âgée dans la filière gériatrique et propose un rendez-vous mémoire (ou autre) si cela est nécessaire puis programme le rendez-vous et envoie une convocation à votre domicile.